

Aktiv für Taunusstein

Was treibt Menschen an, sich für eine Bürgerstiftung Taunusstein zu engagieren? Dieser Frage möchten wir in den nächsten Wochen auf den Grund gehen und stellen Ihnen in lockerer Reihenfolge die Mitglieder des Initiativkreises und einige der Stiftungsgründer vor.

Die Bankkauffrau und der Druckerei- und Verlagskaufmann Gisela und Guntram Müller-Schellenberg zogen von Wiesbaden über Idstein 1982 nach Bleidenstadt. Sie betreiben hier aus Ambition einen kleinen Verlag, der sich mit der nassauischen Regionalgeschichte befasst. Ihre Motivation, sich schon so früh als



Engagiert für Taunusstein: Gisela und Guntram Müller-Schellenberg zogen von Wiesbaden über Idstein 1982 nach Bleidenstadt. Jetzt machen sie bei der Bürgerstiftung mit.

Gründungsstifter in der Bürgerstiftung Taunusstein zu engagieren, hat viel mit einem weitestgehend intakten Lebensraum zu tun: „In der Stadt im Grünen fühlen wir beide uns sehr wohl. Deshalb treten wir als Gründungsmitglieder der Bürgerstiftung Taunusstein bei. Wir verbinden mit diesem Schritt die Hoffnung, dass Umwelt-, Landschafts- und Naturschutz weitere Impulse erhalten und die Erforschung der Geschichte unseres Landstrichs belebt wird. Um diese und die sozialen Ziele der Stiftung möglichst bald und möglichst umfassend in Angriff nehmen zu können, wünschen wir uns, dass sich noch viele Taunussteiner Bürgerinnen und Bürger entschließen mögen, der Stiftung beizutreten oder sich mit Spenden an der guten Sache zu beteiligen“.

Sie möchten noch mehr wissen oder auch zu den Gründungsstiftern gehören:

buergerstiftung-taunusstein@t-online.de oder (06128) 936897.